

Ibagué, 8 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 317

Mega Toma en la comuna 7 deja importantes resultados en seguridad

Se incautaron más de 2 kilos de marihuana y se realizaron cinco capturas.

En un esfuerzo por fortalecer la seguridad en la Capital Musical, la Alcaldía Municipal en articulación con la Policía Nacional, el Ejército y otras autoridades, llevaron a cabo una Mega Toma en la comuna 7, dejando importantes resultados en materia de orden público y control territorial.

“El saldo es positivo. Hoy logramos la incautación de más de 2 kilos de marihuana, hicimos seis comparendos por estupefacientes y uno por ataque animal. También realizamos la verificación de 275 celulares y 20 establecimientos en la Plaza de Mercado”, destacó el comandante operativo, teniente coronel Carlos Sánchez.

Durante la intervención se realizaron más de 2.000 verificaciones de antecedentes a personas y 1.700 a vehículos, además se inspeccionó el comercio y espacio público.

“Completamos 16 horas de trabajo en esta Mega Toma, y nos sentimos orgullosos del esfuerzo conjunto con nuestra Policía Nacional, el Ejército y todas sus especialidades. Queremos que la comunidad entienda que esta es la dinámica que implementaremos para lograr una Ibagué más segura”, afirmó Leandro Vera, secretario de Gobierno.

De igual manera, durante la Mega Toma se destacaron otros resultados que incluyen:

- Cinco capturas: Cuatro en flagrancia por porte ilegal de armas de fuego y una por orden judicial.
- 25 comparendos por porte de arma blanca y 10 por infracciones de tránsito.
- 14 motocicletas inmovilizadas por irregularidades.
- Inspección de 12 hoteles y 17 talleres, con el cierre de un local de venta de celulares y la suspensión de un taller de motocicletas.
- Incautación de cinco kilos de pescado y la intervención de tres chatarrerías, dos de ellas con suspensión temporal y una con cierre definitivo.

El teniente coronel Sánchez enfatizó en que estas acciones hacen parte de una estrategia continua para combatir la delincuencia: “*estos resultados reflejan el trabajo conjunto con la Alcaldía. Seguiremos con estos operativos para garantizar la seguridad de los ibaguereños*”.

Finalmente, la Administración Municipal anunció que comenzará a implementar las Mega Tomas en diferentes sectores de la ciudad, con el objetivo de fortalecer la convivencia y el orden público.